

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam permainan bola basket, peran atlet dan pelatih sangatlah krusial. Dan yang tak kalah krusial adalah peran wasit. Dalam *Laws of the game* yang dibuat oleh IFAB mengatakan bahwa Setiap pertandingan dikendalikan oleh seorang wasit yang memiliki kewenangan penuh untuk menegakkan Hukum Permainan sehubungan dengan pertandingan dan keputusannya harus dihormati (Junghoon et al., n.d.). Seiring banyaknya minat orang bermain bola basket yang ada di DKI Jakarta saat ini, maka sering kali membuat kesulitan bagi masyarakat untuk mencari jasa wasit basket di DKI Jakarta yang ingin menggunakan jasa wasit basket karena belum mengetahui informasi jasa wasit basket di DKI Jakarta.

Bola basket adalah permainan yang dimainkan oleh dua tim yang masing-masing terdiri dari lima pemain. Tujuan dari masing-masing tim adalah untuk mencetak angka ke keranjang lawan dan berusaha mencegah lawan mencetak angka. Pertandingan dikontrol oleh wasit, petugas meja, dan seorang *commissioner* jika hadir (FIBA, 2018). Pentingnya wasit dikarenakan keberhasilan dalam pembinaan wasit khususnya bola basket akan ditentukan dari keberhasilan pada suatu pertandingan. Hanya dengan adanya potensi dan latihan berulang-ulang dalam waktu yang lama seorang wasit dapat mencapai keterampilan tinggi (Lasapa, 2016).

Penelitian kecil peneliti diawali dengan melakukan observasi di GOR Bulungan, Lapangan ABC Senayan dan *Playfield* dengan empat klub dan dua komunitas, dimana masih banyak klub dan komunitas ketika latihan tidak menggunakan jasa wasit basket, selain itu banyak juga pelatih yang bertanya-tanya tentang susah nya mencari jasa wasit basket di DKI Jakarta, ada juga yang sudah mendapatkan wasit basket tetapi tidak sesuai dengan kemampuannya. Kemungkinan penyebabnya adalah kurangnya informasi tentang wasit basket yang tersebar luas dan susah diakses. Selain itu, tidak adanya aplikasi berbasis *digital platform* yang berisi tentang *database* wasit di DKI Jakarta sehingga semakin sulit lagi untuk mencari jasa wasit basket di DKI Jakarta.

Hal tersebut merupakan salah satu data yang akhirnya dapat dijadikan informasi oleh peneliti. Untuk mengatasi masalah ini, maka perlu dibangun suatu sistem aplikasi berbasis *digital platform* yang mampu menampilkan informasi jasa wasit basket dan dapat digunakan jasa nya oleh klub dan komunitas basket di DKI Jakarta. *Digital platform* dipilih karena fungsi nya yaitu dapat memfasilitasi terjadinya pertukaran layanan informasi dan menjembatani perdagangan dengan baik, selain itu *digital platform* juga dapat memberi daya tambah yang besar bagi komunitas masyarakat untuk meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraannya (administrator, 2021).

Untuk mengakomodasi para pengguna *smartphone* dengan sistem operasi *digital platform* terutama kalangan muda dalam hal yang sederhana berkaitan dengan pengaksesan informasi jasa wasit basket yang ada di Provinsi DKI Jakarta. Maka dalam skripsi ini akan dibuat sebuah “Aplikasi Jasa Wasit Basket di Provinsi

DKI Jakarta Berbasis *Digital Platform*” yang bertujuan sebagai aplikasi sederhana untuk mencari jasa wasit basket yang terdapat di Provinsi DKI Jakarta.

B. Fokus Penelitian

Berdasarkan latar belakang yang telah disampaikan, maka fokus dalam penelitian ini adalah Model Aplikasi “*Good Call Referee*” berbasis *Digital Platform* untuk Klub dan Komunitas Basket di DKI Jakarta.

C. Perumusan Masalah

Berdasarkan model yang dikembangkan pada penelitian ini, maka perumusan masalah ini adalah Bagaimana model aplikasi “*Good Call Referee*” berbasis *digital platform* untuk klub dan komunitas basket di wilayah DKI Jakarta?

D. Kegunaan Hasil Penelitian

1. Untuk menjawab permasalahan penelitian yaitu bagaimana model aplikasi “*Good Call Referee*” berbasis *digital platform* untuk klub dan komunitas basket di wilayah DKI Jakarta.
2. Bagi klub dan komunitas basket, Aplikasi ini berguna untuk memaksimalkan efisien waktu untuk mencari informasi jasa wasit basket dan membantu dalam mencari jasa wasit basket yang di inginkan sesuai dengan kebutuhan
3. Bagi Peneliti, penelitian ini berguna untuk memperoleh gelar sarjana di Universitas Negeri Jakarta.